

Qu'est-ce qu'une Nation sinon un peuple ? Mais si celui-ci ne possède aucune mémoire collective, il court à la perdition de son identité culturelle. C'est dans cette optique que les obsèques du Cardinal Armand Gaëtan Razafindratandra ont été immortalisées. Ce, en utilisant le TIC. Lors du montage de ces neuf vidéos, une évidence m'est apparue : le monde est divisé entre le bien et le mal. Que chacun joue son rôle à fond, bien qu'il y ait un choix. Les êtres malfaisants seront toujours mal dans leur peau. Les êtres bienfaisants seront toujours bien dans leur peau. Mais il n'y a pas pire que ces bienfaisants devenus, pour une raison ou une autre, des malfaisants. Or, au bout du compte, nous finirons tous comme le Cardinal. Pas dans une crypte, après des obsèques grandioses, mais au fond d'un trou, avec un seul linceul comme richesse et rongé par les vers à terme. Et alors ? Alors rien. Que chacun assume ses paroles et ses actes car la vie continue et chacun héritera de ce que leurs parents leur auront légué. En 2025, c'est-à-dire dans 15 ans -comme si c'était demain-, beaucoup auront disparus mais la population malgache augmentera toujours et la terre continuera de tourner. Qu'adviendra-t-il de Madagascar ? Cela dépend de chacun des Malgaches d'aujourd'hui. Faites vite votre choix car les regrets viennent toujours après et les poursuivants sont toujours derrière, jamais devant vous. Bon courage à tous.

Jeannot RAMAMBAZAFY

De l'Eglise Saint François Xavier à l'ESCA Arrivées à l'ESCA (2) Arrivée s à l'ESCA (3)

Sa vie, son oeuvre, la couronne de l'opprobre, message du Pape Benoît XVI

Attente sur le parvis de la cathédrale Immaculée Conception d'Andohalo

Arrivée du cortège sur le parvis de la Cathédrale d'Andohalo. Ultime messe

En route vers la crypte

Ultime étape : le Cardinal Razafindratandra repose enfin au côté de ses prédécesseurs LE

TESTAMENT DU CARDINAL EMERITE ARMAND GAETAN RAZAFINDRATANDRA :

<

...AFIN QUE TOUS SOIENT UN... »



